

JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD

WWW.PANAMA2.019.PA



Nota de prensa

JMJ celebra convenio con Cable Onda

Panamá, 03 de diciembre de 2018. La conectividad será parte de las facilidades que los peregrinos de la Jornada Mundial de la Juventud podrán disfrutar, gracias al compromiso que tiene Cable Onda con este evento de todos los panameños.

Más de 800 puntos de WiFi con internet gratuito estarán disponibles para los miles de jóvenes que vivirán en nuestro país su encuentro con el Papa Francisco.

La empresa panameña de televisión por cable, telefonía e internet, por medio de un reciente convenio con el Comité Organizador Local de la JMJ, ha puesto a disposición sus servicios, así como la asistencia técnica necesaria, de modo que todos los usuarios y colaboradores de la empresa conozcan y se identifiquen con esta oportunidad trascendental.

Monseñor José Domingo Ulloa, Presidente del Comité Organizador Local, reafirmó que la Jornada Mundial de Panamá "será una JMJ tecnológica" y agradeció que la empresa "acompañe el sentir de los jóvenes y crea en este proyecto (...) haciendo posible que las redes sociales se mantengan activas durante toda la jornada como instrumento de evangelización".

Como parte de las contribuciones directas, Cable Onda mantendrá habilitado en su plataforma VOD materiales documentales producidos por la organización, por cuya visualización los suscriptores tendrán la oportunidad de aportar cinco balboas cada vez que accedan a los contenidos.

De igual manera, la empresa ha propuesto aportar con el voluntariado y las familias de acogida, a través de la buena voluntad de sus colaboradores, con quienes se podrá atender a los asistentes de este evento.

Para Nicolás González Revilla, Gerente General de Cable Onda, este "es un reto de todo el país, y agradecemos la oportunidad que se nos ha dado de aportar".